



## *Crèche n°1*

Cette crèche a été réalisée pendant les séances de catéchèse par un groupe d'élèves de 6<sup>e</sup>.

Les élèves ont d'abord réfléchi au projet en donnant leurs idées et choix de matériaux. Ils ont fait des plans et se sont répartis les tâches à réaliser. Ils ont chacun, apporté le matériel nécessaire. Certains sont allés en forêt chercher de la mousse, de l'écorce d'arbre, des cailloux, des branches de houx...

D'autres se sont chargés de récupérer des rouleaux de papiers toilettes pour réaliser les personnages. Ils ont fait les fonds de tiroirs pour collecter des chutes de tissus, d'autres ont fait des étoiles et un garçon s'est chargé de la paille.

Il y avait un grand carton dans la classe d'éducation musicale dont ils se sont servis pour la grotte.

Ce projet a été une grande joie pour eux, mais aussi pour moi, leur catéchiste et également enseignante. Nous avons prié ensemble avant la réalisation et après afin de remercier le Seigneur de nous avoir permis de nous réunir pour réaliser cette crèche ensemble dans le respect, la bienveillance et la joie.

Nous avons enfin déposé cette crèche dans un lieu visible de tous.

Un grand merci à l'APEL de nous avoir permis de relever ce défi.

Merci au chef d'établissement de nous avoir fait confiance et d'avoir accueilli ce projet avec enthousiasme.